
2023年度 石川県損害保険代理業協会 第３回理事会議事録 

1． 日時 2023年 8月 24日 13:30～15:35 

2． 場所 石川県地場産業振興センター 第 7会議室  

3． 出席者 浜上会長、松岡副会長、宮野副会長、竹村専務理事、加志常務理事、 

山下常務理事、林常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、白山理事、田端理事、清水理事、重政理事、事務局岩本  

 

全理事数 22名、出席理事数 13名、出席監事数 0名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 浜上会長 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 松岡組織副委員長 

・入退会について 

 入会  退会 なし 

 ★正会員現況報告 155店（8月 24日現在） 

令和５年度の増強目標は３店 

 2）第 1 回北陸ブロック協議会報

告 

竹村専務 

7 月 28 日（金）14：00～17：00 日新火災海上保険(株)福井サービス支店 

会議室にて開催した。29名（内石川県代協 8名）参加。 

委員会別会議のあと、協議会にて報告事項の発表や議案を協議した。 

功労者表彰の候補者は、富山県代協から選出され、吉川裕氏（㈲吉川保

険事務所）に決定した。 

 3）日本代協広報委員会 全国

一斉 Zoom ミーティング 報告 

清水広報委員長 

8月 21日（月）15：00～17：00 日本代協の広報活動の報告や計画につい

ての話の他、みなさまの保険情報の活用方法についての話し合いや情報

交換をした。京都代協の取組事例として、地下鉄に広告を掲載した事が紹

介された。以前石川県でもお話があったが取り組んでいない中学 1年生用

の教材の「お仕事本」への掲載を行い、保険代理店の仕事の周知をして

知名度を高めた代協の取組の紹介もあった。その他グループディスカッシ

ョンを行い、発表をした。各県代協の広報活動は意味があるかどうかの判

断が難しく、どのように続けていったら良いか迷い、やめてしまう事もある。

石川県では今年もブランディング広報の募集をして、目標に近い応募があ

る現状を見ると良い取組ではないかと思っている。 

 4）DRP推進委員会報告 竹村専務 

7月のご紹介は 13台。 

7月支部ごとの内訳と累計 

   能登支部   0台 累計  12台 

   金沢支部  12台 累計  52台 

   小松支部   1台 累計  23台 

 

 車検のご紹介台数は 2台、 

     7月末で計 29台 

 

 全国順位のご報告（8/24時点） 

① 鹿児島 161台  ②北海道 106台  ③石川 98台 

 5）その他 ・2023年度「代理店賠責・日本代協新プラン」募集のご案内 

 松岡組織副委員長：更新の案内が既に届いていますので、9/1 までに忘れ

ずに手続きを完了させてください。 



・2023年度 第 1回活力研議事録 

・【広報委員会】9/1ブランディング広報について 

 清水広報委員長：会員は97枠(昨年101枠)、協賛会社は 21社(昨年 21社)

の申込みがあった。デザイン案についてご意見はないで

しょうか。 

 →佐野常務理事：大きく映っているスーツの男性の襟に、トータルプランナ

ーバッジがあったらよいのではないか。 

 清水広報委員長：修正依頼を出すが、出来るかどうかは不明である。 

・リングの会参加報告 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

 

 

３．議事 

1）代協仲間づくり推進入会について 

＜説明＞ 

松岡組織副委員長 

本年度の入会目標は 3店で、1店の入会見込みがありますが、あと 2店についてはお声がけできる

代理店がありましたら、ご紹介をお願いしたい。 

浜上会長 

 代理店賠責の新規募集中ですし、途中入会も可能ですので、入会をおすすめする際にはご案内をお

願いしたい。 

2）ぼうさい探検隊マップコンクールについて 

＜説明＞ 

宮野ＣＳＲ委員長 

今年度の目標 5件に対し、申込 5件である。マップの提出済は 1件となっている。順次活動後にマッ

プが提出される予定である。  

3）9/30 クリーンビーチｉｎ能登について 

＜説明＞ 

宮野ＣＳＲ委員長 

9/30（土）開催予定である。申込締切が 9/8 となっているが、現時点では低調な申し込み状況であ

る。早めに申し込みをお願いしたい。保険会社へのお声掛けもお願いしたい。  

4）無保険車追放キャンペーン、地震保険普及キャンペーンについて 

＜説明＞ 

宮野ＣＳＲ委員長 

キャンペーンのノベルティの街頭配布は行わない予定である。無保険車追放キャンペーンのノベル

ティは大学へ配布したいと考えている。どこの大学へ配布するかは決まっていない。地震保険普及キ

ャンペーンのノベルティは会員の皆様へポスターと共に配布予定である。 

5）8/29，9/12 コンサルティングコースセミナーについて 

＜説明＞ 

佐野教育委員長 

第 1回コンサルティングコースセミナーが開催されている。8/29，9/12に北陸が担当し、運営スタッフ

として各県 4名ずつ参加する。8/29は、佐野・竹村・東川・濱坂が参加する。9/12のスタッフを募集し

たい。スタッフは、8：30～17：30まで参加いただくことになる。 

→佐野・浜上・林・白山に決定した。 

6）9/27消費者団体との懇談会について 

＜説明＞ 

竹村専務 

9/27(水)12：00～13：30 石川県女性センターにて開催する。 

講師は、日本損害保険協会北陸支部 宮崎事務局長に依頼済で、演題は『自然災害と損害保険』で



ある。石川県代協からの参加希望者はいないでしょうか。 

→林・浜上・白山・松岡・竹村に決定した。 

7）10/28親睦ゴルフコンペについて 

＜説明＞ 

竹村専務 

10月 28日(土) 金沢ゴルフクラブにて開催する。皆様にご案内する前に、チャリティゴルフコンペとい

う事で、チャリティ募金の募金先の検討をしている。皆様のご意見を伺いたい。 

＜意見＞ 

竹村専務：毎年、どこかで災害が起こっている状況なので、災害に対する募金をしてはどうか。 

清水理事：石川県に対し、災害に対する募金をブランディング広報の一環としてこれまで 2 年連続行っ

ているので、それに上乗せする形でも良いのではないか。 

加志常務：分散するより、まとめた方が良い。 

＜説明＞ 

竹村専務 

 チャリティ募金については、石川県へ防災に対する寄付金として贈呈することが決定した。チャリティ

の趣旨を明記した案内文を作成し、後日皆様にご案内する。 

8）第１２回日本代協コンベンション開催について 

＜説明＞ 

竹村専務 

 11月 17日(金)13：00～18日(土)12：00で開催される。石川県代協からの参加者目安は 6名。 

 『代協会員懇談会の質問事項等提出のお願い』については、前回の質問事項・回答を参考に提出願

いたい。今年度は代協会員懇談会の代わりにパネルディスカッションを行う為、文書での回答とな

る。 

＜意見＞ 

松岡副会長：理事及び会員へも案内し参加者募集を行い、参加者の調整をする。 

竹村専務：参加者を 7 名に変更し、調整することに決定した。『協会員懇談会の質問事項等提出のお

願い』については、会員へご案内する。日本代協へ提出する内容については、理事会で精査

の上、提出することとする。 

浜上会長：業界の色々な問題が明らかになってきた今こそ会員の皆様のご意見を募って、日本代協に

提出したい。 

9）日本代協事業計画への提言について＜提出締切 10/31＞ 

＜説明＞ 

竹村専務 

2024 年度日本代協事業計画に対する提言・ご提出のお願いについては、ご意見があれば 10 月 31

日(火)締切で日本代協に提出する。 

『2023 年度提言に対する日本代協理事会審議結果』等を参考に、個人の意見ではなく、組織として

の提言をお願いしたい。 

＜説明＞ 竹村専務：参考にする資料を揃えて、理事の皆様に案内し、提言を募ることとする。 

10）その他 

＜意見＞ 

・小田島会長のメッセージの発信について 

消極的内容でがっかりした。 

代協の可能性を狭めているのではないか。 

もっと色々な追及の仕方があるのではないか。 

手数料ポイント制の問題点は、そのまま受けざるを得ない代理店の状況が問題である。また全く物

価が反映されていない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

次回会議開催について  

司会 日時：２０２３年９月２２日（金）１３：３０～１５：３０  

場所：石川県地場産業振興センター本館 3階第 8会議室 

  

  

 

 

議事録作成人 

 

 

松岡 圭一     印 

 

議事録署名人 

 

 

浜上 洋之     印 

 

議事録署名人 

 

 

   竹村 敏之     印 

  


